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初の３日間連続の委員会質疑を経験 

 

 ５月末となり、６月 21日までの国会会期も残りわずかとなりました。 

 参議院では、衆議院から送付された法案の審議のため、連日のように各委員会

が開催されています。私も委員会での質疑が続き、国会議員となって初めて３日

間連続での委員会質問を経験しました。30 日の国土交通委員会は「道路整備特

措法改正案」について 35分間、翌 31日の震災復興特別委員会では「福島復興再

生特措法改正案」で 45 分間、最後は国土交通委員会に一般質疑で 20 分と合計

100分間の質問をしました。 

 質問の準備では、法案内容や現状の課題を把握した上で、現場の皆さんからの

声を参考に、政策の影響・効果などについて質問内容を練らなければなりません

が、この作業が一番大変です。その点、福島の復興の課題は、自治労福島県本部

の組合員の皆さんのお話を踏まえ、現場の課題を大臣に対して指摘できたので

はないかと思います。 

 また、委員会での質疑では、答弁を聞きながら内容を吟味し、再質問すべきか

などを瞬時に判断しなければなりません。そのためには経験や情報収集などが

必要です。まだまだ不十分なところはありますが、現場の組合員の皆さんの声を

国会で伝え、経験と実績を積み重ねていきたいと思います。 


